



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 014 –2012-GR.CAJ/C.R.

El Consejo Regional fue partícipe de multitudinario desfile de banderas.

Miembros del Consejo Regional y personal de trabajadores, participaron de solemne desfile de banderas, organizado por el Gobierno Regional Cajamarca.

Este desfile de banderas fue encabezado por el Presidente Regional, Prof. Gregorio Santos Guerrero; quien estuvo acompañado de sus funcionarios.

El Presidente Regional, se mostró en todo momento muy contento y gratificado con los aproximadamente 2 mil trabajadores, que si dieron cita a este importante evento.

La Dra. Sara Elizabeth Palacios Sánchez, en calidad de Consejera Delegada del Consejo Regional, abanderó al órgano normativo y fiscalizador del Gobierno Regional Cajamarca.

“Con este desfile de banderas, el Gobierno Regional Cajamarca rinde homenaje a la patria, estamos muy contentos y agradecidos con todos los trabajadores y desde luego, con los integrantes del Consejo Regional que participaron del desfile”, indicó la Dra. Sara Palacios Sánchez, Consejera por la provincia de Cajamarca y Consejera Delegada del Consejo Regional del Gobierno Regional Cajamarca.

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA